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DIRETORIA LEGISLATIVA 
SeATA 

LEGISLATURA 2021 A 2024 

APROVADA PELO PLENÁRIO EM 8/5/2024 

Reunião Ordinária do dia 7 de maio de 2024 
Presidente: vereador Caio André Pinheiro de Oliveira  

Secretário-Geral: vereador João Carlos dos Santos Mello  

 

No dia sete de maio do ano de dois mil e vinte e quatro, às nove horas e quinze 

minutos, realizou-se a sessão ordinária da Câmara Municipal de Manaus, no 

plenário Adriano Jorge, em sua sede própria, na rua Padre Agostinho Caballero 

Martin, n. 850, São Raimundo, nesta Capital, Estado do Amazonas, presidida pelo 

vereador Caio André Pinheiro de Oliveira, do União Brasil (União); e, 

eventualmente, pelo vereador Ivo Santos da Silva Neto, do Partido da Mulher 

Brasileira (PMB); secretariada pelo vereador João Carlos dos Santos Mello, do 

Republicanos. PRESENTES, ainda, os vereadores Allan Campelo da Silva e 

Yomara Jesuína Lins Rodrigues, do Podemos; Francisco Carpegiane Veras de 

Andrade, Raiff Matos Silva Vasconcelos e Marcel Alexandre da Silva, do Partido 

Liberal (PL); Cícero Custódio da Silva, do Partido dos Trabalhadores (PT); Diego 

Roberto Afonso, Éverton Assis dos Santos e Maria Jacqueline Coelho Pinheiro, 

do União Brasil (União); David Valente Reis, Gilmar de Oliveira Nascimento, 

Manoel Eduardo dos Santos Assis, Eduardo Assunção Alfaia e Joelson Sales 

Silva, do Avante; Dione Carvalho dos Santos, Rosinaldo Ferreira da Silva e 

Alonso Oliveira de Souza, do Agir; Márcio José Maia Tavares, Roberto Sabino 

Rodrigues e Daniel Amaral Vasconcelos, do Republicanos; Jaildo de Oliveira 

Silva, do Partido Verde (PV); François Vieira da Silva Matos, Jander de Melo 

Lobato e Samuel da Costa Monteiro, do Partido Social Democrata (PSD); Luís 

Augusto Mitoso Júnior, Isaac Tayah, João Kennedy de Lima Marques e Robson da 

Silva Teixeira, do Movimento Democrático Brasileiro (MDB); Marcelo Augusto da 

Eira Corrêa, Carmem Glória Almeida Carratte e Elissandro Amorim Bessa, do 

Partido Socialista Brasileiro (PSB); Elan Martins de Alencar e Wallace Fernandes de 

Oliveira, do Democracia Cristã (DC); Rosivaldo Oliveira Cordovil, do Partido da 

Social Democracia Brasileira (PSDB); Rodrigo Guedes Oliveira de Araújo e 

Lissandro Breval Santiago, do Progressistas (PP); William Robert Lauschner, do 

Cidadania; e Thaysa Lippy Silva de Souza, do Partido da Renovação Democrática 

(PRD). Havendo quórum regimental e invocando a proteção de Deus, o 

Presidente declarou aberta a reunião e, na sequência, o secretário, vereador João 

Carlos, leu a Ata da sessão ordinária do dia seis de maio do ano em curso. Em 

seguida, o Presidente passou os trabalhos para o GRANDE EXPEDIENTE, 

anunciando a ordem dos blocos (um, três e dois) e os vereadores inscritos. O 

primeiro orador, vereador Lissandro Breval, manifestou o seu repúdio em relação 

à fala do prefeito David Almeida contra os vereadores, no evento de lançamento da 

próxima etapa do programa “Asfalta Manaus”, tendo divulgado vídeo do acontecido, 
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que a seu ver, caracterizou-se num crime eleitoral. O parlamentar falou, em seguida, 

a respeito da falta de transparência das ações e programas do Executivo Municipal, 

asseverando que o ataque aos parlamentares não resolveria os problemas da 

população; e ressaltou que a atitude do Prefeito foi em represália à relutância da 

Casa em aprovar o último pedido de empréstimo para a Prefeitura de Manaus. Foi 

aparteado pelos vereadores Raiff Matos, Marcelo Serafim, Bessa, Diego Afonso, 

William Alemão, Capitão Carpê, Rodrigo Guedes e Prof.ª Jacqueline. 

Retomando a palavra, acolheu os apartes e, declarou que a prepotência do 

Prefeito não resolveria os problemas da cidade, pedindo a este que respeitasse a 

vontade do povo e a Câmara Municipal de Manaus e, concluindo, solicitou o apoio 

de seus pares de oposição, para que divulgassem o abaixo-assinado que estava nas 

mídias sociais e cobrava a prestação de contas da Prefeitura quanto à utilização dos 

recursos dos empréstimos realizados. O Presidente declarou que a Mesa Diretora 

da Casa havia considerado afrontosa a manifestação do prefeito David Almeida 

quanto à independência e harmonia entre os poderes municipais Legislativo e 

Executivo, lamentando o ocorrido. O segundo orador, vereador Daniel 

Vasconcelos, enalteceu o trabalho diuturno realizado pelo Banco de Olhos do 

Estado do Amazonas, que estava completando vinte anos de existência; destacou a 

importância da doação de córneas e apelou aos munícipes para que se tornassem 

doadores, explicando o passo a passo do credenciamento. Ao final, parabenizou a 

equipe multidisciplinar do Instituto Médico Legal – IML e da Fundação Hospital 

Adriano Jorge, centros de coleta; de igual modo, o governador Wilson Lima, 

assegurando que os profissionais estariam prontos para prestar esclarecimentos 

tanto aos familiares dos doadores, quanto aos receptores de córnea. O terceiro 

orador, vereador Roberto Sabino, destacou a importância da integração respeitosa 

entre os poderes Legislativo e Executivo do município, assim como, entre os edis de 

situação e oposição ao Prefeito e, prosseguindo, repudiou a nova resolução do 

Conselho Nacional de Política Criminal e Penitenciária – Cnpcp, ligado ao Ministério 

da Justiça, que recomendava algumas mudanças nas reuniões religiosas em 

presídios, com o objetivo de proibir o evangelismo dentro das penitenciárias do país. 

O quarto orador, vereador Allan Campelo, discorreu sobre a operação da Polícia 

Civil do Estado do Amazonas “O Pai tá Off”, que prendeu os fundadores da 

Organização Não Governamental – ONG “Pai Resgatando Vidas”, na manhã do dia 

corrente, divulgando a foto de Cid Marcos Bastos Reis Maia, conhecido como “Pai 

Marcos”, um dos responsáveis, que se locupletava com as doações de pessoas de 

todo o país que somavam mais de vinte milhões. Foi aparteado pelos vereadores 

Sassá da Construção Civil, Glória Carratte e Marcel Alexandre. Retomando a 

palavra, acolheu os apartes e, finalizando, destacou a necessidade de separar 

entidades sérias das fraudulentas. O quinto orador, vereador Rodrigo Guedes, 

cobrou da Prefeitura, em nome da população de Manaus e dos servidores públicos 

da Secretaria Municipal de Educação - Semed, o pagamento do reajuste (data base) 

dos profissionais da educação, ressaltando o descumprimento da Lei Municipal n. 

3.293/2024, tendo em vista que em ano eleitoral a data base seria dividida em duas 

parcelas e pagas em abril e junho. O parlamentar lembrou que o líder do Prefeito 
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retirou o projeto de tramitação para correção do índice com o fito de beneficiar a 

classe, tendo destacado que o pagamento estava atrasado e a lei descumprida, 

motivos pelos quais, ingressaria com um processo por crime de responsabilidade. 

Concluindo a sua fala, considerou inadmissível que os trabalhadores fossem 

prejudicados. O vereador Ivo Neto assumiu a direção dos trabalhos. O sexto 

orador, vereador Caio André, pediu celeridade nas obras de reforma da feira do 

Santo Antônio, destacou a promessa que foi feita em dois mil e vinte e dois, quando 

do destelhamento do local, em virtude de chuva intensa, de igual modo, a reforma 

anunciada após um incêndio ter atingido a citada feira, com previsão de entrega 

para maio do ano em curso. O parlamentar chamou a atenção do Executivo 

Municipal para o fato de que o auxílio financeiro emergencial concedido – aprovado 

pela Casa no ano anterior – aos permissionários que tiveram seus boxes destruídos, 

no valor de dois mil reais, encerraria no final do mês corrente, ressaltando que após 

a liberação de quatro empréstimos a Prefeitura nada fizera na citada feira. 

Prosseguindo, abordou a situação precária da Mini Vila Olímpica, situada ao lado da 

Casa, e de outros equipamentos para o esporte e lazer da população. Foi aparteado 

pelo vereador Wiliam Alemão. Retomando a palavra, acolheu o aparte e, 

finalizando o seu discurso, declarou que no final do mês não queria falar sobre mais 

uma promessa não cumprida pela gestão do Executivo Municipal. O vereador Caio 

André reassumiu a presidência da Mesa e informou que cederia espaço à 

secretária municipal de Saúde, Shádia Fraxe, que se encontrava na Casa, em 

atendimento ao convite do vereador Rodrigo Guedes, feito por meio de requerimento 

aprovado pela Casa, para esclarecer sobre o cronograma de chamamentos dos 

aprovados no último certame da pasta, comunicando aos vereadores que não 

puderam ser manifestar, que o fariam no próximo grande expediente. Nada mais 

havendo a tratar, o Presidente encerrou a sessão às onze horas e vinte 

minutos. E, para que conste, eu, ............................................... (Jacqueline Pinheiro 

de Lima), lavrei a presente Ata que, depois de lida e aprovada, foi assinada nos 

termos do Regimento Interno da Câmara Municipal de Manaus.  
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PODER LEGISLATIVO

ASSINATURAS DIGITAIS
ROSIVALDO OLIVEIRA CORDOVIL - 335.368.562-68 - VEREADOR(A) -  EM 14/05/2024 10:43:29
JOAO CARLOS DOS SANTOS MELLO - 074.890.987-77 - VEREADOR(A) -  EM 13/05/2024 09:36:41
LISSANDRO BREVAL SANTIAGO - 510.050.422-68 - VEREADOR(A) -  EM 10/05/2024 12:54:58
CARMEM GLORIA ALMEIDA CARRATTE - 115.263.602-25 - VEREADOR(A) -  EM 10/05/2024 11:26:23
FRANCISCO CARPEGIANE VERAS DE ANDRADE - 715.424.852-15 - VEREADOR(A) -  EM 10/05/2024 10:59:38
IVO SANTOS DA SILVA NETO - 516.531.682-34 - VEREADOR(A) -  EM 09/05/2024 13:52:10
JACQUELINE PINHEIRO DE LIMA - 201.310.202-00 - TÉCNICO(A) EM TAQUIGRAFIA -  EM 09/05/2024 12:34:19
CAIO ANDRE PINHEIRO DE OLIVEIRA - 641.056.792-87 - PRESIDENTE -  EM 09/05/2024 12:32:17
ANA MARIA ROCHA VEIGA - 634.586.752-72 - TÉCNICO(A) EM TAQUIGRAFIA -  EM 09/05/2024 12:17:26
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